







Cette école forme les costumières professionnelles, l'événement et la création des costumes vient de cette façon s'inscrire dans leur programme d'examens annuel.

Lumière sur un travail titanesque ...

La création de costume est un travail de longue, voire très longue haleine. Entre la prise de mesure et le costume final les étapes se multiplient . Prendre les mensurations des comédiens, dessiner les patrons à la main ou à l'aide de l'ordinateur, effectuer les premières esquisses, choisir les tissus et les autres matériaux nécessaires, organiser et superviser la production et les essayages, effectuer les ajustements et les retouches; au besoin, faire subir aux costumes un traitement particulier pour qu'ils correspondent au rôle et à la scène joués: les salir, les teindre, les abîmer, les vieillir.





















